

## Einweihung des Place d'Arras



Man hatte schon nicht mehr daran geglaubt, dass die Baustellen auf der Ewaldstraße bis hinunter zum Place d'Arras einmal ein Ende fänden. Und doch war es, wie angekündigt, am 19.04. um 14 Uhr soweit.

Es regnete zwar erst in Strömen, aber gute Stimmung war trotzdem, obwohl auch immer wieder der Regenschirm aufgespannt werden musste.

Bürgermeister Matthias Müller drückte in seiner Begrüßungsrede aus, dass er sich sehr freue, dass Herten wieder einen schönen Platz bekommen habe, der Raum zum Spielen und Verweilen bietet und zum positiven Klima durch Bepflanzung und Bewässerung in der Stadt beiträgt.

Prof. Dr. Uli Paetzel sprach ebenfalls über die Effekte der Neugestaltung, besonders im Hinblick auf das sich verändernde Klima und die immer stärker werdenden Regenfälle.

Dr. Babette Nieder, erste Vorsitzende der Arras-Freunde-Herten, dem Partnerschaftsverein mit der Stadt Arras in Frankreich, sprach auch die Wichtigkeit der Partnerschaften an. Juni 1984 wurde offiziell die Partnerschaft mit der nordfranzösischen Stadt Arras begründet.

Im Jahre 2006 gründeten dann 40 Interessenten den Partnerschaftsverein Arras-Freunde-Herten e.V. als deutsches Pendant zur französischen Association Arras-Herten.

Dass die Stadt Herten jetzt wieder einen schönen Platz hat, der auf diese Partnerschaften hinweist, freute sie besonders.

Für gute Unterhaltung sorgten auch die unterschiedlichen Mitgestalter, so natürlich die Arras-Freunde-Herten, die französischen Käse auf Baguette anboten und jede Menge Gespräche mit vorbeikommendem Publikum führten, dann aber auch die musikalischen Beiträge, Clowns, die Kita der Waldritter.

Erika Springstub, 19.04.2024